



El rector insiste en la necesidad de acercar la Usal al sector privado

Una investigadora y dos empresas recogen los primeros premios Sociedad Civil

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, insistió ayer en una idea que ha repetido varias veces en sus intervenciones públicas desde que ocupa el cargo: la necesidad de "acercar" la institución académica salmantina al sistema económico privado. "Tenemos que contar con él para que la Universidad sea un actor importante en el sistema productivo del país", completó Ruipérez.

El máximo dirigente universitario realizó estas declaraciones en su intervención en el acto de entrega de premios de la primera edición de los galardones Sociedad Civil, instaurados por el Consejo Social de la institución académica salmantina en sustitución de los antiguos Premios Mecenazgos.

En su discurso, Ruipérez defendió la necesidad de modificar el sistema productivo español, y pidió para ello un "esfuerzo continuo y persistente" de las "universidades, empresas, gobiernos y administraciones", sin "improvisaciones ni ocurrencias".

Asimismo, el rector abogó por potenciar el espíritu emprendedor entre los jóvenes, "aún muy bajo" en España.

En términos similares se pronunció el director general de Industria de la Junta de Castilla y León, Carlos Martín, que insistió en su intervención en que "no hay otra alternativa" a la necesidad de "cambiar el modelo productivo", apostando por la "globalización, diversificación, internacionalización e innovación".

Para ello, resulta imprescindible "partir de la investigación básica" que se realiza en los centros de conocimiento, para que posteriormente llegue al mercado. De esta manera, el representante del Gobierno regional elogió a los



Foto de familia de los premiados con representantes de la Universidad de Salamanca, ayer.

J. M. GARCÍA

SALVADOR SÁNCHEZ-TERÁN

Los recortes se podrán asumir "si son graduales"

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Salvador Sánchez-Terán, se refirió ayer a las medidas de ahorro que podrían afectar a la educación superior y afirmó que, en el caso de la institución académica salmantina, "si son graduales se podrán digerir".

Para afrontarlos, no dudó en señalar a la financiación privada como forma de apoyo "esencial en las universidades española"

dado que, en épocas como la actual, "los presupuestos públicos no pueden aguantar hasta un 80% como soportan".

Asimismo, poco antes del inicio del acto de entrega de los premios Sociedad Civil, apuntó a la subida de tasas ("aplicada con prudencia") la ayuda económica a proyectos de investigación y el empuje de mecenazgo, "estimulándolo con criterios fiscales como se hace en Estados Unidos",

como principales formas de estimular la entrada de capital privado en la Universidad.

En la misma línea, el director general de Industria e Innovación de la Junta de Castilla y León, Carlos Martín Tobalina, reconoció que es el momento de ligar la innovación y el conocimiento a la capacidad de emprendimiento, un objetivo para el que hace falta, resaltó, "vocación, orden y seguridad".

tres galardonados, que suponen otros tantos "ejemplos" de cómo la Universidad puede ser un "instrumento para crear riqueza" en la sociedad de mercado.

Los premiados

Los protagonistas del acto de ayer fueron la investigadora Eva Martín del Valle y las empresas

Inda y Genit Support Systems, ambas ubicadas en el Parque Científico de la Usal.

La científica recibió el galardón por sus investigaciones en el departamento de Ingeniería Química y Textil de la Usal, trabajos encaminados a aplicar la ingeniería química al diseño de nuevas estrategias en terapias y diagnós-

ticos en el ámbito de la biomedicina.

Indra, por su parte, lo recibió por ser la compañía con más trabajadores en el Parque Científico, habiendo alcanzado los 170, mientras que Genit fue galardonada como prototipo de las denominadas empresas *spin off* de la Universidad. ■